

V Muestra Internacional de Cine sobre Patrimonio Industrial INCUNA FILM FEST 2022

03/10/2022 0 228



+ Aumentar letra - Reducir letra

Del 4 al 7 de octubre 2022. Museo del Ferrocarril de Gijón

La V Muestra Internacional de Cine sobre Patrimonio Industrial INCUNA FILM FEST 2022 recupera *Metrópolis*, integrada en el registro Memoria del Mundo de la UNESCO; y completará su programa con documentales foráneos y propuestas de producción asturiana.

La UNESCO inauguró en 1992 el programa «Memoria del Mundo». Perseguía identificar el patrimonio histórico documental, a nivel global y seleccionado por comités regionales y nacionales, a fin de proceder a su registro y garantizar su conservación. Dentro de la diversidad de bienes patrimoniales seleccionados, algunos países incluyeron películas de especial relevancia.

Metrópolis, de Fritz Lang, es una de esas películas, por ello en el INCUNA Film Fest 2022, se proyectarán dos versiones del filme: la versión de Giorgio Moroder, estrenada en 1984, con virados de color y una banda sonora que incorpora temas de artistas de la escena pop/rock de la época; así como la versión más completa, restaurada en 2010 de una copia descubierta en Argentina, que contiene unos 30 minutos de metraje adicional de esa joya de la historia del cine. Ambas se podrán ver mañana martes día 4 de octubre, en el Museo del Ferrocarril a las 12:00 y 18:00 horas respectivamente. Junto a estas películas, se proyectan tres documentales recientes centrados en la conservación del patrimonio: *The Oath of Cyriac*, de Olivier Bourgeois (miércoles 5 a las 12:00 h. y jueves 6 a las 19:00 h.); y *La fabricona*, sobre las baterías se cok de Avilés, de Alfonso Amador y Juan Aguirre, que contará con la presencia de este último para establecer un diálogo con el público asistente (miércoles 5 a las 19:00 h.).

La clausura se realizará con la proyección de dos documentales del proyecto *Anudando*, y un encuentro con su directora, la cineasta Carmen Comadrán, que hablará sobre la industria textil de Béjar (viernes 7 a las 19:00 h.).

Más info y programa: www.incunafilmfest.com

La UNESCO inauguró en 1992 el programa «Memoria del Mundo». Perseguía identificar el patrimonio histórico documental, a nivel global y seleccionado por comités regionales y nacionales, a fin de proceder a su registro y garantizar su conservación. Dentro de la diversidad de bienes patrimoniales seleccionados, algunos países integraron, dentro de ese registro, algunas películas de especial relevancia.

En conexión con la temática seleccionada por INCUNA para sus XXIV Jornadas Internacionales de Patrimonio Industrial, el INCUNA Film Fest, que este año llega a su quinta edición, recupera algunos de los filmes integrados en el registro Memoria del Mundo para su proyección, en un programa que se complementará con documentales foráneos y propuestas de producción asturiana.

Los cortos de los hermanos Lumière conectarán las Jornadas Internacionales y la muestra cinematográfica, en una sesión de cine-concierto en la que se proyectará junto a obras de otros cineastas de la época, con música a cargo de Montserrat Ardèvol.

Metrópolis, de Fritz Lang, es otra de las películas integradas en el registro Memoria del Mundo. En el INCUNA Film Fest, se proyectarán dos versiones del filme: la copia más completa, restaurada en 2010, y la versión de Giorgio Moroder, estrenada en 1984, con virados de color y una banda sonora que incorpora temas de artistas de la escena pop/rock de la época.

Junto a estas películas, se proyectan tres documentales recientes centrados en la conservación del patrimonio: *The Oath of Cyriac*, de Olivier Bourgeois; y *La fabricona*, de Alfonso Amador y Juan Aguirre. El INCUNA Film Fest se clausurará con un encuentro con la cineasta Carmen Comadrán, que hablará sobre su proyecto «Anudando», sobre la industria textil de Béjar

NUESTRAS REDES

- 2240 Fans
- 29120 Seguidores
- + 6200 Lectores diarios

POPULARES

- Sánchez: "arr... obligación pa...
29 de Jul de 2022
- Video del res... ayer en Troer...
07 de Ago de 2022
- Conservas E... de Casariego...
02 de Ago de 2022
- Se convoca u... para definir l...
07 de Ago de 2022
- Felechosa, el... de Aller
25 de Ago de 2022

VÍDEO DESTACADO

Feliz Día de Asturias 2020 Whe...
06 de Sep de 2020

SUSCRÍBETE A ASTURIA

Correo Electrónico:

Recibe directamente en tu buzón destacadas y las mejores ofertas



El festival Nel Amaro de teatro profesional en lengua
03 de Oct de 2022 471

Asturias cierra el verano con el número de turistas y
03 de Oct de 2022 398



QUIZÁS TE INTERESE...

La Sección Oficial del Festival Internacional de Cine de Gijón/Xixón
21 de Oct de 2022

Asturias cumple los principales objetivos marcados por Europa para
21 de Oct de 2022

Cangas del Narcea apuesta por la alfabetización digital
21 de Oct de 2022